



Medienmitteilung

Morges, 25. Januar 2017

Energiedienstleistungen: gestärkte Marktstellung durch die Übernahme von Neuhaus Energie SA

Mit der Übernahme des Unternehmens Neuhaus Energie SA (Echandens), das in den Bereichen Heizung, Belüftung und Klimatisierung tätig ist, unterstreicht Romande Energie Services SA ihre Ambitionen im Sektor Energiedienstleistungen.

«Unsere Kunden – ob private Haushalte, öffentliche Gemeinwesen oder Unternehmen – erwarten von uns Leistungen und Anlagen, mit denen sie ihren Energieverbrauch senken und Strom oder Wärme aus erneuerbaren Energien erzeugen können», erklärt Oliviero Iubatti, Direktor von Romande Energie Services SA.

Romande Energie Services SA wurde am 1. Juli 2016 gegründet und ist ein Unternehmen der Gruppe Romande Energie. Um den Kundenerwartungen zu entsprechen, gewährleistet Romande Energie Services SA ein vielseitiges Angebot mit direkt einsetzbaren und innovativen Lösungen in den folgenden Hauptbereichen: photovoltaische und thermische Solaranlagen, Heizungen (darunter Wärmepumpen und Fernheizungen), Belüftung, Klimatisierung und elektrische Anlagen (Beleuchtung, Haustechnik, Telekommunikation, IT).

Ziel: einer der drei führenden Westschweizer Anbieter im Bereich Energiedienstleistungen

Um ihr branchenübergreifendes Know-how weiterzuentwickeln und ihr Ziel zu erreichen, sich bis 2020 im Bereich Energiedienstleistungen unter den drei führenden Westschweizer Anbietern zu etablieren, setzt Romande Energie Services auf die Übernahme von renommierten Unternehmen. Dabei legt sie den Schwerpunkt auf bestimmte Regionen und Tätigkeitsfelder mit grossem Potenzial.

Die Übernahme von 100 % des Aktienkapitals des Unternehmens Neuhaus Energie SA erfolgt im Rahmen dieser Strategie. Dieses 1914 gegründete Unternehmen hat seinen Sitz in Echandens (Waadt) und beschäftigt 40 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Es ist hauptsächlich in der Westschweiz tätig und hat sich auf die Sparten Heizung, Belüftung und Klimatisierung spezialisiert.

Die Firmenbezeichnung des Unternehmens Neuhaus Energie SA wird beibehalten, und die verschiedenen Teams werden weiterhin ihre Aufgaben wahrnehmen. «Sie werden eng mit unseren eigenen Teams zusammenarbeiten, damit noch vermehrt Synergien genutzt werden können und der Kundendienst auf Anfragen noch rascher reagieren kann», betont Oliviero Iubatti. Nach dieser Übernahme wird sein Unternehmen über 150 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter beschäftigen.

Hinweis an die Redaktion

Gemäss den Ad-hoc-Publizitätsregeln im Kotierungsreglement der Schweizer Börse (SIX) wird diese Mitteilung ausserhalb der Börsenöffnungszeiten versandt.

Kontaktperson

Karin Devalte
Leiterin Kommunikation

Festnetz: 021 802 95 67

Mobile: 079 386 47 67

E-Mail: karin.devalte@romande-energie.ch

Die Gruppe Romande Energie in Kürze

Die Gruppe Romande Energie ist der bedeutendste Stromlieferant der Westschweiz. Über ihre Gesellschaft Romande Energie Commerce deckt sie den Strombedarf von über 300'000 Endkunden in knapp 300 Gemeinden der Kantone Waadt, Wallis, Freiburg und Genf. Zu ihren Kernaktivitäten zählen die Erzeugung, die Verteilung und die Vermarktung von Energie und die Energiedienstleistungen.

Die Gruppe hat die folgenden Prioritäten : Dialog mit den Kunden, um ihnen qualitativ hochwertige Leistungen anzubieten, die ihren Erwartungen entsprechen; Gewährleistung einer zuverlässigen, nachhaltigen und wettbewerbsfähigen Energieversorgung; Entwicklung der Stromeigenproduktion, in erster Linie durch Investitionen in die erneuerbaren Energien; Förderung von innovativen Lösungen im Bereich der Energieeffizienz.

Die von Romande Energie verfolgte Politik zur Wahrnehmung ihrer Corporate Social Responsibility ist die Leitlinie für alle Aktivitäten der Gruppe.

Weitere Informationen zur Gruppe Romande Energie unter www.romande-energie.ch